



FOTO: Orlol Cárceles / El Fill del Mestre es uno de los artistas invitados a este festival musical itinerante

La tercera edición del festival 'Rodautors' viaja en junio a Torrebesses

El certamen impulsa a los nuevos talentos de la 'canción de autor'

ANDRÉS RODRÍGUEZ

Lleida



El festival itinerante 'Rodautors', abierto a cantautores y cantautoras, llega en su tercera edición a la comarca del Segrià para instalarse los días 8 y 9 de junio en Torrebesses. El certamen ha abierto el periodo de inscripciones hasta el próximo 20 de marzo y tendrá capacidad para seleccionar un total de 12 propuestas. Los cinco artistas invitados ya están confirmados: Sandra Bautista, Alidé Sans, Pedro Pastor, Xarim Aresté y El Fill del Mestre.

Los participantes, que deben ser mayores de edad, deberán presentar canciones originales interpretadas por ellos mismos y sin utilizar música pregrabada. No se aceptarán las versiones, aunque será válido cualquier estilo musical, idioma y procedencia de los aspirantes quienes podrán interpretar sus composiciones con cualquier instrumento, excepto la batería. Cada uno podrá estar acompañado por un máximo de dos componentes.

La lista de los seleccionados se publicará en la web oficial del festival que será grabado en directo

y será utilizado para fines promocionales en próximas ediciones, por lo cual los cantautores cederán los derechos de las canciones única y exclusivamente para la promoción de 'Rodautors'.

El festival tendrá una duración de dos jornadas y los conciertos se realizarán el sábado de las 13.00 a las 01.00 horas y el domingo de las 12.30 a las 17.30. Las actuaciones tendrán una duración máxima de 30 minutos, con 15 minutos destinados al cambio de artistas. El festival es autogestionado por lo que no podrá asumir ninguna retribución económica para las actuaciones de los 12 seleccionados pero sí

ofrecerá 50 euros en concepto de desplazamiento.

De este modo, Torrebesses se convertirá en junio en la capital de los amantes de la música de autor con esta tercera edición del festival gratuito que incluye el concurso de nuevos talentos que convoca la organización del mismo. La primera entrega de este festival se desarrolló los días 21 y 22 de octubre de 2017 en Penelles y la segunda, los días 2 y 3 de junio de 2018 en el bonito municipio barcelonés de Mura.

'Rodautors' pretende acercar la cultura musical del cantautor al público, dar a conocer nuevos talentos, descubrir espacios donde escuchar música en directo, disfrutar de los productos gastronómicos de la zona y penetrar en la magia de los pequeños pueblos de Catalunya. De forma paralela también habrá talleres infantiles y productos artesanos.

La 'canción de autor' siempre ha tenido un peso importante en la cultura musical, a pesar de que actualmente ha quedado reducida a circuitos concretos. Por eso, el festival está pensando de forma que sea un punto de encuentro para cantautores, un espacio para los que están iniciándose y también para los que llevan un tiempo dentro del mismo.

